

LW 11/18/15

Nachwuchs übernimmt Verantwortung

Wechsel an der Spitze des Rodanger Turnvereins

Rodange. In der jüngst abgehaltenen Jahreshauptversammlung des Rodanger Turnvereins „L'Avant-Garde“ ist es zu einem Generationswechsel an der Spitze des Vereins gekommen. Julie Büchler übernimmt die Präsidentschaft von Josette Conzemius, die nach sechs Jahren als Vorsitzende zurückgetreten ist.

Die scheidende Präsidentin bemerkte, dass die Zeit zum Wechsel reif gewesen sei und es ihr nicht bange um die Zukunft des Vereins sei, der auf sehr soliden Füßen stehe.

Der Verein teilt sich auf in verschiedene Sektionen. Insgesamt waren im abgelaufenen Jahr 89 Mitglieder unter 19 Jahren sowie 68 Mitglieder über 19 Jahre aktiv, denen mit Move-it, Body-Mix, Jump-Fit, Caribbean Fit, Salsa-Latino sowie Dancing-Generation sechs verschiedene Sparten angeboten wurden.

Ihr Können zeigten die Sektionen bei der mit viel Erfolg abge-

haltenen Gala. Die meisten Auftritte verzeichnete die Sektion Salsa-Latino, die gerne bei diversen Veranstaltungen auftritt. Sehr aktiv ist der Verein auch bei der Aktion Télévie.

Ausgezeichnet wurden Vanessa Antunes, Laura Cesario, Josette Conzemius-Holcher, Daria Laera, Catia Marques, Stacey Ries, Cristina Bras Dos Santos, Melisa Civovic, Lucie Gallo, Liliane Lopes Martins und Gabriela Monaco für fünf Jahre Vereinszugehörigkeit sowie Kassiererin Claudine Kinnlippert für 15 Jahre.

Der neue erweiterte Vorstand setzt sich zusammen aus Präsidentin Julie Büchler, Vizepräsidentin Adilia De Sousa Machado, Sekretärin Tina Flenghi, der beigeordneten Sekretärin Lucie Gautier, Kassiererin Claudine Kinnlippert, Fahnenträgerin Josée Huberty-Marchetto sowie den Mitgliedern Sarah Driulini, Rosa-Anna Di Noia, Solange Krecké, Diane Strauch und Michèle Feller. (c.g.f.)



Im Verlauf der Generalversammlung wurden zahlreiche Mitglieder für langjährige Vereinszugehörigkeit ausgezeichnet. (FOTO: CARLO GIRA)